

Una web para conocer lo último acerca de la diabetes - Mediterráneo - 14/11/2016

CIENCIA EN VALENCIA

Una web para conocer lo último acerca de la diabetes

EFE
VALENCIA

Acercar la investigación e innovación en diabetes a sus principales beneficiarios, las personas que viven día a día con esta enfermedad, es el objetivo de una web de divulgación científica y tecnológica que ha lanzado la Universitat Politècnica de València (UPV), la primera de sus características en España.

El innovador portal *Tecno-diabetes.com* ha sido desarrollado por investigadores del Instituto de Automática e Informática Industrial (instituto ai2) de la UPV y aglutina más de doce años de trabajo en el área de tecnología para la diabetes, según ha informado a la propia universidad.

Hoy se celebra el Día Mundial de la Diabetes, una enfermedad crónica que aparece cuando el páncreas no produce insulina suficiente o cuando el organismo no utiliza eficazmente la que produce.

Jorge Bondia, investigador del MEDERI Living Lab-Instituto ai2 de la UPV, señala que la web tiene como misión informar y formar sobre los últimos avances tecnológicos para el tratamiento de la diabetes, así como recoger la voz de aquellas personas comprometidas por mejorar la calidad de vida de quienes la sufren.

Con ello se pretende establecer un vehículo de comunicación bidireccional entre las personas con diabetes y sus familiares e investigadores. ≡